
　　　　　                　　　　学 校 給 食 セ ン タ ー 会 議 録　 　　     　【望月センター】

　会　　議　　名

　開　催　日 時

　会  議  場 所

１　開会・進行 青木

２　会長あいさつ 佐々木委員（学校教育部長）

３　会議事項

　青木より説明

　飯島監事（望月中学校長）より中間監査報告

　中間監査報告について承認される

（２）その他について

　青木より「令和７年度学校給食望月センター増築工事等について」説明

質問・意見等

質問 　委員3名が欠席している。会議は開けるのか。

回答 　条例や施行規則では一定以上の出席がないと開催できない旨は記載ない。

質問 　歳入歳出の差引残額は約1,126千円となっているが、後半はどのような状況となるか。

回答 　いろんな食材費が高騰しており、ギリギリの状況だがなんとかやっていく。

質問 　集約化事業が少しずつイメージできるようなったが、給食提供を停めることになった場合、

どのくらいの期間か。

回答 　原則は給食提供を停めない考えだが、夏休み期間前後を想定している。

意見 　学校側の受入準備等も必要になるため、工事期間は12月末までにしてほしい。

意見 　集約化後は浅科小中学校への配送もあり、配送時間に変更が生じてくるが、各学校と

調整等しながら進めてほしい。

質問 　トレーが廃止されるのはなぜか。

回答 　現在、望月小中学校だけがセンターにて洗浄等管理している状況であるが、他の小中

学校ではセンターで管理していないため、同様の扱いとしたい。

質問 　アレルギー対応食の提供方法は集約化後にどのように変わるのか。

回答 　配膳方法等が変わるが、詳細は検討中であるため、改めてお知らせしたい。

意見 　集約化事業に対して、不安になっている職員もいる。衛生基準等を守りながら、安心安

全な給食の提供をしてもらいたい。

　学校給食望月センター　２階会議室

　令和６年度第２回佐久市学校給食望月センター運営委員会　　

　令和7年1月31日（金）　午後4時00分　～　午後4時50分

（１）令和６年度給食会計中間報告について

　※市川会長（望月小学校長）が都合により後から出席のため

議事進行：佐々木委員

　出　　席　　者　

　【委員】市川望月小学校長、飯島望月中学校長、渡辺望月小学校ＰＴＡ副会長、

　　　　　 佐々木学校教育部長

　（欠席：伊藤望月中学校PTA研修厚生部長、高橋学校医、大田学校薬剤師）

　【事務局】　小林学校給食課長、神林栄養士、秦栄養士、青木

　議　　事　　録　　内　　容
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意見 　欠食にならないようお願いしたい。

　施工業者が決まったら、学校側でも把握する必要があるため、工事進捗に関する工程

表を詳細に教えてほしい。

　給食において、衛生や安全は絶対であり、異物混入には十分留意していく。

　ベターな方法で進めていってほしい。

４　閉会 青木
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